

InternationalMedia

SELASA 21 SEPTEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



RAKER DPD DAN KEMENKEU DENGAN KOMISI XI DPR

Menteri Keuangan Sri Mulyani (kedua kanan) menerima Daftar Inventarisasi Masalah (DIM) RUU HKPD dari Ketua Komisi XI DPR RI Dito Ganinduto (kanan) disaksikan Ketua Komite IV DPD RI Sukiryanto (kiri) dan Wakil Ketua Komite IV Novita Anakotta (kedua kiri) dalam rapat kerja di Kompleks Parlemen MPR/DPR-DPD, Senayan, Jakarta, Senin (20/9). Rapat kerja tersebut beragendakan penyerahan Daftar Inventarisasi Masalah (DIM) RUU tentang Hubungan Keuangan antara Pemerintah Pusat dan Pemerintah Daerah (HKPD).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Dengan memiliki keyakinan, keuletan, dan keberanian, tidak ada hal yang tidak berhasil dilakukan di dunia ini.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus
Surgical Mask
Masker bedah nyaman digunakan sehari-hari
3 Ply Masker
SURGICAL GRADE
BFE ≥ 98%
*Desain Masker terdaftar
Tali lebih lebar
Nyaman dipakai sehari-hari
*Sesuai Standarisasi YY 0469-2011 Medical Surgical Masks & EN 14683:2019+AC:2019

Waspada, Modus Baru Investasi Bodong, Berkedok Penjualan Robot Trading

Modus yang paling baru investasi bodong adalah penawaran paket investasi forex berkedok penjualan robot trading dengan menggunakan sistem member get member.

JAKARTA (IM) - Masyarakat diminta waspada terhadap modus baru penipuan investasi bodong melalui situs.

Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (Bappebti) Kementerian Perdagangan mencatat telah memblokir sebanyak 954 domain situs web entitas di bidang perdagangan

berjangka komoditi (PBK) yang tidak memiliki izin.

Bahkan, selama bulan Agustus 2021, Bappebti telah memblokir 249 domain situs web entitas di bidang tersebut.

Adapun domain situs web entitas tak berizin Bappebti yang terhimpun di bulan Agustus, secara umum terdiri atas duplikasi situs web dari pialang berjangka yang memiliki perizinan dari Bappebti, situs web introducing broker dari pialang berjangka luar negeri, dan

penawaran paket investasi forex berkedok penjualan robot trading. Selain dari kegiatan penawaran dan pengamatan, informasi mengenai domain situs entitas tanpa perizinan di bidang PBK juga bersumber dari laporan masyarakat.

Plt Kepala Biro Peraturan Perundang-undangan dan Perindukan Bappebti, M. Syist menuturkan, selain terpantau menggunakan modus-modus lama, sejumlah entitas yang diblokir

tersebut juga terpantau menggunakan modus baru. Pertama, yaitu melalui sistem member get member.

"Modus yang paling baru adalah penawaran paket investasi forex berkedok penjualan robot trading melalui paket-paket investasi dengan menggunakan sistem member get member," ujar Syist dalam keterangan tertulis dikutip, Senin (20/9).

► Bersambung ke hal 11

Saksi Ungkap Penyerahan Uang ke Stepanus di Rumah Azis

JAKARTA (IM) - Seorang saksi bernama Agus Susanto mengatakan, mantan penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Stepanus Robin Pattuju, pernah bertemu Wakil Ketua DPR Azis Syamsuddin, hingga empat kali.

Saat bersaksi pada persidangan di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) Jakarta, Senin (20/9), Agus menyebut Robin datang dan bertemu dengan Azis di kediaman pribadi politisi Partai Golkar itu hingga empat kali.

"Pernah mengantar Pak Robin bertemu dengan Azis Syamsuddin empat kali," kata Agus, dalam kesaksiannya.

Sebagai informasi, Agus

adalah mantan anggota Polri yang bekerja tahun 2002-2011. Agus mengenal Robin sejak tahun 2018. Pada Agustus 2020, ia menjadi sopir Robin. Agus mengaku pernah mengantar Robin pada Agustus 2020 sekitar pukul 09.00 WIB ke rumah Azis Syamsuddin.

Saat itu, Robin meminta agar tas yang berisi pakaian dikosongkan dan diganti dengan kardus. Setelah sampai di kediaman Azis, kata Agus, Robin lalu membawa tas tersebut ke dalam rumah Azis.

"Pak Robin sekitar 15 menit ada di kediaman Pak Azis, lalu Pak Robin masuk ke dalam mobil

► Bersambung ke hal 11

Irjen Napoleon Bonaparte Sudah Siapkan Kotoran Manusia untuk Lumuri M. Kece

JAKARTA (IM) - Terdakwa kasus penghapusan red notice Irjen Napoleon diduga melakukan penganiayaan terhadap tersangka kasus dugaan UU ITE

dan penodaan agama Muhammad Kosman alias Muhammad Kece. Peristiwa itu berlangsung di Rutan Bareskrim Polri.

Menurut informasi, Kece

bukan hanya saja dianiaya secara fisik, tapi juga diduga dilumuri kotoran manusia oleh Napoleon.

► Bersambung ke hal 11

Aksi Kobi di Universitas Rusia Tewaskan 5 Orang dan 6 Luka-Luka

MOSKOW (IM) - Lima orang dipastikan tewas dan enam korban lainnya terluka setelah seseorang melakukan penembakan secara brutal di kampus sebuah

universitas di kota Perm, Rusia pada Senin (20/9).

Menurut laporan media, pelaku penembakan telah ditangkap pihak berwenang.

Insiden itu terjadi di Perm State University, salah satu universitas tertua di Ural. Media sosial

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

PPKM Jawa-Bali Diperpanjang, Tidak Ada Lagi Daerah Level 4

JAKARTA (IM) - Pemerintah kembali memperpanjang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 2-4 untuk menekan penyebaran virus corona. Untuk wilayah Jawa-Bali, PPKM diperpanjang selama dua minggu, yakni 21 September hingga 4 Oktober 2021.

Keputusan perpanjangan PPKM tersebut diumumkan Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi (Menko Marves) Luhut Binsar Pandjaitan pada Senin (20/9).

"Dengan melihat perkembangan yang ada, perubahan PPKM level diberlakukan selama dua minggu untuk Jawa-

Bali (hingga 4 Oktober 2021)," kata Luhut melalui tayangan YouTube Perekonomian RI.

"Namun evaluasi dilakukan setiap minggunya untuk menyesuaikan perubahan yang begitu cepat," ujarnya.

Selain itu, Luhut juga menyatakan bahwa saat ini di wilayah Jawa dan Bali sudah tidak ada daerah level 4.

"Saat ini tidak ada lagi kabupaten/kota yang berada di level 4 di Jawa/Bali, semua di level 3 dan 2," kata Luhut.

Meski dilakukan perubahan aturan pada sejumlah sektor selama masa PPKM, namun

► Bersambung ke hal 11



INTEGRASI PELABUHAN INDONESIA

Aktivitas bongkar muat di Terminal Peti Kemas Makassar yang dikelola oleh PT Pelabuhan Indonesia (Pelindo) IV (Persero) di Makassar, Sulawesi Selatan, Senin (20/9). Pemerintah melalui Kementerian BUMN memutuskan untuk mengintegrasikan seluruh BUMN Kepelabuhan yaitu PT Pelindo I, II, III dan IV (Persero) yang dijadwalkan pada 1 Oktober 2021 guna meningkatkan kinerja pelabuhan, konektivitas maritim dan ekonomi nasional.

ASALTAU!

Di Swedia Orangtua Dilarang Namai Anaknya 'Vladimir Putin'



BADAN pajak Swedia, Skatteverket, menolak permintaan pasangan muda untuk menamai putra mereka Vladimir Putin, mengikuti nama presiden Rusia yang tersohor. Kasus ini menjadi perhatian setelah dilaporkan oleh Peniar radio publik SR baru-baru ini.

Skatteverket tidak menjelaskan dengan tepat mengapa mereka menolak permintaan penamaan oleh pasangan muda dari Laholm itu. Tetapi, menurut hukum Swedia, nama tidak boleh menyinggung atau berisiko menyebabkan masalah bagi pembawanya, dan nama depan yang jelas menyerupai nama keluarga

► Bersambung ke hal 11

Wanita Ini Lahirkan 'Bayi Online', Belajar Inseminasi dari YouTube



SEORANG Ibu di Inggris mengklaim telah melahirkan seorang "bayi online". Pasalnya, bayi yang dia lahirkan adalah hasil dari sperma yang dibeli melalui daring dan dikandung dengan mengikuti tutorial di YouTube.

Stephanie Taylor, yang memutuskan memiliki anak kedua, beralih menggunakan bantuan internet untuk membeli sperma dan alat inseminasi karena biaya di klinik kesuburan swasta terlalu mahal.

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.310,00	14.135,00
SGD	10.748,00	10.428,00
AUD	10.427,00	10.218,00
EUR	16.927,00	16.637,00
HKD	1.879,00	1.789,00
GBP	19.838,00	19.433,00

Senin 20 September 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>